

TRASMEDITERRANEA acogerá el primer Torneo 3X3 de baloncesto a bordo de un ferry

6 de mayo de 2017.- El próximo 2 de julio, el buque *Tenacia* de TRASMEDITERRANEA va a acoger el primer torneo de baloncesto celebrado a bordo de un ferry en travesía. La Federació de Bàsquet de les Illes Balears ha organizado un campeonato de baloncesto 3X3 dirigido a jóvenes baleares de las categorías mini e infantil masculino y femenino que se celebrará en Mallorca y Menorca. La final, con 180 participantes, se jugará el sábado 2 de julio a bordo del buque *Tenacia* de TRASMEDITERRANEA en la travesía Palma-Mahón-Palma y durante su estancia en el Puerto de Mahón. Previamente, habrá una fase de clasificación los días 28 de mayo y 4 de junio en diferentes municipios de Mallorca y Menorca: Mahón, Pollença, Ciutadella, Capdepera, Palma y Ferreries.

Esta mañana se ha presentado el torneo en un entorno incomparable, la terraza de verano del buque *Tenacia* en el que se va a realizar esta atractiva e innovadora actividad.

El Director Comercial de TRASMEDITERRANEA, Miguel Pardo, ha afirmado que el deporte es una gran herramienta educativa. "En el año de nuestro centenario, nos gusta sentir que seguimos siendo jóvenes, e igual que abrir nuevas líneas o empezar nuevos proyectos, rodearnos de jóvenes es la mejor forma de hacerlo. Dar la oportunidad de hacer algo distinto a un gran número de chicas y chicos llenos de ilusión era una idea que no podíamos dejar pasar.

Por su parte, el presidente de la Federació de Bàsquet de les Illes Balears, Juanjo Talens, ha agradecido la colaboración a Trasmediterranea y ha destacado "la novedad que supone plantear un torneo de estas características con un formato tan diferente". Talens ha añadido que "uno de los objetivos que nos marcamos a nuestra llegada era promocionar, impulsar y dinamizar el baloncesto en les Illes Balears y estrechar vínculos entre las islas". Considera que "actividades como la que estamos planteando hoy son un claro ejemplo".

Sobre TRASMEDITERRANEA

TRASMEDITERRANEA, compañía naviera de referencia en el sector marítimo español de pasajeros y carga rodada, tiene como principal objetivo ofrecer una experiencia completa a los viajeros. Es pionera en el uso de nuevas tecnologías, como su red wifi de calidad, el entretenimiento a bordo y los servicios personalizados para los pasajeros. En los últimos años, se ha dedicado a la ampliación y sustitución de la flota, además de mejorar en el estándar y capacidades de acomodación para los pasajeros.

El año pasado transportó más de 2,5 millones de pasajeros, 600.000 vehículos y 5,8 millones de metros lineales de carga en las conexiones de Baleares, Canarias, Sur-Estrecho y las líneas internacionales con Marruecos y Argelia. Gestiona una flota de 21 buques (pasaje, carga y alta velocidad), 23 líneas marítimas regulares y 5 terminales portuarias. La Compañía es pionera en medidas que cuidan su entorno y la vida marina, ha suscrito convenios de Buenas Prácticas Ambientales con Autoridades Portuarias y periódicamente pone en marcha campañas de sensibilización destinadas a clientes y empleados para cuidar el medio ambiente.

Gabinete de Prensa

Tel. Esperanza 670919 143/María 673 531 417

prensa@trasmediterranea.es

Síguenos en: www.trasmediterranea.es

